

**PENYELENGGARAAN MAKAN DI SEKOLAH CALON PERWIRA  
ANGKATAN DARAT**

**SKRIPSI**

Diajukan untuk memenuhi sebagian dari syarat memperoleh gelar Sarjana  
Pendidikan di Program Studi Pendidikan Tata Boga



Oleh :

Sri Atika Khamarulloh

NIM. 1300269

**PROGRAM STUDI PENDIDIKAN TATA BOGA  
DEPARTEMEN PENDIDIKAN KESEJAHTERAAN KELUARGA  
FAKULTAS PENDIDIKAN TEKNOLOGI DAN KEJURUAN  
UNIVERSITAS PENDIDIKAN INDONESIA  
2017**

PENYELENGGARAAN MAKAN DI SEKOLAH CALON PERWIRA  
ANGKATAN DARAT

Oleh

Sri Atika Khamarulloh

NIM. 1300269

Sebuah skripsi diajukan untuk memenuhi sebagian syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Program Studi Pendidikan Tata Boga Departemen PKK FPTK UPI

© Sri Atika Khamarulloh 2017

Universitas Pendidikan Indonesia

Agustus 2017

Hak Cipta dilindungi undang-undang

Skripsi ini tidak boleh diperbanyak seluruhnya atau sebagian, dengan dicetak ulang, difoto kopi, atau cara lainnya tanpa izin dari penulis.

**SRI ATIKA KHAMARULLOH**

**PENYELENGGARAAN MAKAN DI SEKOLAH CALON PERWIRA  
ANGKATAN DARAT**

disetujui dan disahkan oleh pembimbing :

**Pembimbing I**

Dra. Hj. Tati Setiawati, M.Pd, M.M.  
NIP. 19630521 199301 2 001

**Pembimbing II**

Dr. Hj. Ai Nurhayati, M.Si  
NIP. 19671008 199302 2 001

**Mengetahui,**

**Kepala Departemen Pendidikan Kesejahteraan Keluarga**

Dra. Sudewi Yogha, M. Si.  
NIP 19590421 198603 2 001

## **KATA PENGANTAR**

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT atas terselesaikannya skripsi yang berjudul “Penyelenggaraan Makan di Sekolah Calon Perwira Angkatan Darat”. Skripsi ini diajukan untuk memenuhi salah satu syarat kelulusan memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Program Studi Pendidikan Tata Boga Departemen Pendidikan Kesejahteraan Keluarga Fakultas Pendidikan Teknologi dan Kejuruan, Universitas Pendidikan Indonesia.

Dengan terselesaikannya skripsi ini, Penulis mengharapkan banyak manfaat yang dapat diambil, serta dapat menambah wawasan bagi penulis mengenai Penyelenggaraan Makan di Institusi yang bertempat di Sekolah Calon Perwira Angkatan Darat Bandung. Penulis menyadari skripsi yang telah disusun terdapat kekurangan, hal ini dikarenakan keterbatasan yang dimiliki oleh penulis. Penulis mengharapkan masukan dan saran dari semua pihak untuk memperbaiki draft skripsi ini agar menjadi lebih baik dari sebelumnya.

Terima kasih.

Bandung, Agustus 2017

Penulis

## UCAPAN TERIMA KASIH

*Alhamdulillahirabbil'alamiin*

Segala puji hanya milik Allah SWT, tiada sekutu bagi-Nya. Allah SWT sang pemberi kemudahan sehingga penulis dapat melalui semua hambatan dan akhirnya dapat menyelesaikan penulisan skripsi ini. Dalam penulisan skripsi ini, penulis banyak mendapatkan bantuan dari berbagai pihak, oleh karena itu dalam kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada:

1. Ibu Dra. Sudewi Yogha, M.Si selaku Ketua Departemen Pendidikan Kesejahteraan Keluarga dan sebagai Dosen Pembimbing Akademik penulis yang telah menyemangati dan mengarahkan demi kelancaran studi penulis.
2. Dra. Hj. Tati Setiawati, M.Pd, M.M. selaku Pembimbing I yang senantiasa membimbing dan memberikan arahan kepada penulis dalam penyusunan skripsi ini.
3. Dr. Hj. Ai Nurhayati, M.Si selaku Pembimbing II dan sebagai Ketua Prodi Pendidikan Tata Boga yang telah meluangkan waktu, memberikan pengarahan, motivasi dengan penuh kesabaran dan ketelitian, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini.
4. Dra. Hj. Sri Subekti, M.Pd. dan Dr. Ade Juwaedah, M.Pd. sebagai Dosen Partisipan yang telah memberikan pengarahan dan masukan yang sangat berarti dalam penyelesaian skripsi ini.
5. Seluruh staf dosen dan karyawan Jurusan Pendidikan Kesejahteraan Keluarga yang telah menjadi perantara bagi penulis untuk mendapatkan ilmu yang bermanfaat, arahan, dan motivasi selama penulis berada dalam naungan Departemen Pendidikan Kesejahteraan Keluarga.
6. Papah dan Mamah tercinta, ade Rifyal serta keluarga besar yang telah mendukung dan memberikan motivasi terbesar untuk menyelesaikan penyusunan skripsi penulis.
7. Teman hebat Dinda, Annisa, Melati, Rana, Resita, Diana, Dian, Mutiara dan semua keluarga besar Pendidikan Tata Boga yang tidak bisa disebutkan satu persatu, terima kasih atas persaudaraan, pelajaran berorganisasi serta canda tawa suka duka luar biasa selama ini.
8. Bapak Misgianto S., selaku Bamak Ton Manase dan kepada semua staf OPSLAT yang telah membimbing dan mengarahkan penulis selama melaksanakan penelitian di SECAPA AD.
9. Seluruh pihak yang telah membantu penulis dalam menyelesaikan skripsi ini yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu.

Semoga amal ibadah yang telah diberikan kepada penulis mendapatkan balasan yang berlipat dari Allah SWT. Akhir kata tiada karya yang sempurna selain karya-Nya dan oleh seizin-Nya segalanya dapat tercipta dan terlaksana. Aamiin.